



## 9月行事予定

日	曜	校内行事
1	水	第2回校内学力診断テスト(3年)
2	木	
3	金	漢字検定
4	土	
5	日	
6	月	
7	火	
8	水	
9	木	
10	金	
11	土	
12	日	
13	月	短縮授業 放課後取組開始 放取組①
14	火	放取組②
15	水	一斉専門部会(5校時)
16	木	放取組③
17	金	放取組④ 校時内学年練習(2~4校時)
18	土	市新人大会(サッカー)
19	日	市新人大会(サッカー)
20	月	敬老の日 PTA美化作業
21	火	放取組⑤ 能(伝統文化体験)4校時
22	水	
23	木	秋分の日 市新人大会(ソフトテニス)予備(サッカー)
24	金	放取組⑥
25	土	市新人大会(バレー、ソフトテニス)
26	日	市新人大会予備(バレー)予備(ソフトテニス)
27	月	放取組⑦
28	火	放取組⑧
29	水	展示作業
30	木	放取組⑨

### ※10月の主な予定

- 1日(金) 英語検定
- 2日(土) 文化祭 予備日4日(月)
- 7日(木) 体育祭 予備日11日(月)
- ★体育祭、文化祭については、後日、新型コロナウイルスの感染拡大状況を踏まえて、詳細をご案内いたします。
- 8日(金) 代休日(文化祭)
- 9日(土) 口丹駅伝競走大会
- 16日(土) 口丹新人大会(ソフトテニス)
- 18日(月)~19日(火) 定期テストⅢ
- 20日(水) 府学力診断テスト(2年)
- 23日(土) 口丹新人大会(サッカー、ソフトテニス、バレー)
- 27日(水) 第3回校内学力診断テスト(3年)
- 28日(木) 令和4年度入学生説明会

## 『2学期の始業に当たり・・・』

※2学期がスタートしました。夏休みには、運動系部活動の各種目において、口丹大会が開催されました。それぞれの会場では、子どもたちの気持ちがプレーに表れ、胸を熱くする場面がいくつも見られました。どの生徒も持てる力を存分に発揮して本当に頑張ったことを報告させていただきます。

さて、少し前の話になりますが、1学期の終業式で次のような話をしました。「明日から始まるオリンピックをどうとらえるのか、それは難しい課題だと思っています。感染拡大防止の観点から開催を中止すべきだという意見があります。また、アスリートの立場に立って考えると開催すべきだという意見もあります。立場や見る角度が異なれば意見は異なります。そこで自分はどう考えるのか。色々な角度から物事をとらえ、何が正しいのかをしっかりと判断して、自分の意見をまとめる経験を重ねてほしいと思っています。」という内容です。

子どもたちが多くの経験を積み、自分で考え正しく判断できる力を身に付けられるよう、2学期も知恵と工夫を凝らして、感染防止対策を施した上で、取組を進めていきたいと考えています。(校長)

がんばれ! いくしん!

Go!Go! IKUSHIN!

## 『各種夏季大会の結果について』

### 【剣道】『口丹大会』

女子団体	第3位
女子個人	優勝 2年生女子
男子団体	ベスト4
男子個人	最高ベスト8

### 『京都府大会』

女子個人 ベスト8 2年生女子  
※近畿大会でも健闘し、2回戦まで進出しました。

### 【サッカー】『口丹大会』 第3位

※平成28年以来の口丹での表彰です。

### 【ソフトテニス】『口丹大会』

団体戦2回戦進出・個人戦最高2回戦  
※少ない人数でよく頑張りました。

### 【バレーボール】『口丹大会』 初戦敗退

※強豪校相手に善戦しました。

### 【陸上】『南丹市陸上競技選手権大会』

男子円盤投	優勝	3年生男子
	準優勝	3年生男子
男子走幅跳	第3位	3年生男子

### 『亀岡市陸上競技選手権大会』

男子円盤投	優勝	3年生男子
	準優勝	3年生男子
男子走幅跳	第3位	3年生男子

※円盤投げの2名は府大会にも出場しました。

## 『各部活長から』

※各部活長に、最後の大会、そして3年間の部活動を振り返り、その思いを綴ってもらいました。

(今回は、最後の大会を終えたサッカー部、陸上競技部、バレーボール部、ソフトテニス部、剣道部の各部長の一言を紹介します。)

### ●【サッカー】部長

#### 1. 最後の大会を終えて

僕達サッカー部は、口丹優勝を目指し、全力でこの大会に挑みました。しかし、結果は準決勝で敗れ3位でした。僕達サッカー部の夢は叶いませんでしたが、これまでのような悔しい思いはありません。「やりきった」の一言です。優勝は出来なくても最高の大会だったと思います。

#### 2. 後輩へのメッセージ

後輩達、次の大会で絶対優勝してください！

#### 3. これまで支えてくれた人達へ

廣田先生、小林先生、僕達を最後まで支えてくださりありがとうございました。

### ●【陸上競技】部長

#### 1. 最後の大会を終えて

試合に出たほとんどの人が自己新記録を出すことができました。さらに決勝に進み入賞した人もいます。日々の練習の成果を発揮することができたとてもいい試合でした。

#### 2. 後輩へのメッセージ

まだまだ大会は続くので、気を引き締めて1cmでも、1秒でも良い記録を出し、自分自身に勝てるように頑張ってください。応援しています。

#### 3. これまで支えてくれた人達へ

僕達を応援し支えてくださったみなさん、本当にありがとうございました。

### ●【バレーボール】部長

#### 1. 最後の大会を終えて

勝つことはできなかったけれど、みんなで協力して、思い出に残るような楽しい試合になったので良かったです。

#### 2. 後輩へのメッセージ

短い間だったけど本当にありがとう！1年生だけになるので大変なこともたくさんあると思うけど、みんなで協力して頑張ってください。

#### 3. これまで支えてくれた人達へ

顧問の先生方はもちろん、部活が出来ない時にサポートしてくださった先生方、一年生を誘ってくれたり、練習に来てバレーを教えてくださいました保護者、地域の方々やコーチ、たくさんの方々に感謝しています。ありがとうございました。

### ●【ソフトテニス】部長

#### 1. 最後の大会を終えて

テニス部の目標である「1回戦突破」を達成することが出来てとても嬉しかったです。個人戦では、それぞれが試合を楽しみ、今まで頑張ってきたことを発揮できて良かったです。

## 2. 後輩へのメッセージ

みんな、すごい努力家で、「楽しくテニスを楽しもう」という思いがすごく伝わってきます。そんな思いを忘れず、これからの試合で、たくさん良い結果を残してくれることを期待しています。3年生が引退した後も、育親テニス部をよろしく願います。

## 3. これまで支えてくれた人達へ

これまで私達3年生を支えてくださった菅原先生、藤山先生、ほんとうにありがとうございました。先生方が、たくさん色々なことを教えてくださいましたので、最後の団体戦では良い結果を残すことが出来ました。3年生は、少ない人数で大変だった時もありましたが、そんな時でも色々な場面で助けてくださりありがとうございました。先生方が教えてくださったことを忘れず、これからの人生に活かしていきます。私達を3年間支えてくださり、本当にありがとうございました。

### ●【剣道】部長

#### 1. 最後の大会を終えて

1年生は最初の大会、3年生は最後の大会となりました。男子は表彰台には上がりませんが、一人ひとりが楽しく試合ができていたと思うのでとても良かったです。

#### 2. 後輩へのメッセージ

人数も少なくなり、女子は団体戦に出られませんが、個人戦で勝てるように練習頑張ってください。また男子は、初心者の2人をふくめ、みんなで一つの輪になって教え合ってください。

#### 3. これまで支えてくれた人達へ

コロナとかで大変でしたが、しっかりと支えてもらったので、無事に口丹大会を終えることが出来ました。本当にありがとうございました。そして、最後まで応援して下さり、ありがとうございました。これからも剣道部の応援をよろしく願います。

## 『体育祭リーダー研修』8月23日

※夏休みが明けるとすぐに体育祭の取組が始まります。それに向け一足先に、体育祭リーダーの活動がスタートしています。リーダー研修会では、まず、『リーダーとは何か』をそれぞれが考えて話し合い、リーダーとして活動する意義について確認しました。その後、体育祭の取組がスムーズに始められるように、取組で使用する用具やハチマキの準備を行いました。さらに、体育祭のスローガンや色決め集会での出し物を考えるなど、中身の濃い活動ができたと思います。体育祭に向けて、皆で思いを共有し、“一心”となって成功をつかみ取りましょう。

